

CASTELLANOS DE MORISCOS

Un nuevo plan de calidad en la gestión primará a los técnicos en el día a día del Ayuntamiento

El documento recoge iniciativas para implantar un nuevo modelo de organización interna del Consistorio y su relación con los vecinos

EÑE | CASTELLANOS

La elaboración del que será el primer Plan Integral de Calidad del Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos, realizado por el equipo de Gobierno permitirá dotar a la institución de un documento basado en la transparencia y la eficiencia, que marcará las pautas de la gestión interna y del trabajo del día a día en el Consistorio, así como las relaciones con los ciudadanos.

De esta manera, la implantación de este plan avalará y primará la labor de los técnicos municipales con independencia del grupo político que gobierne en cada momento, ya que tendrá que guiarse por los criterios y requisitos establecidos en él, para contrataciones de obras, servicios, fiestas, actividades o selección de personal, entre otras actuaciones. Como reconoce el alcalde, Ángel Molina: "Este plan de calidad marca un punto de inflexión en la organización municipal, dotando al Ayuntamiento de un marco de trabajo estable que guiará la gestión operativa de los asuntos municipales de manera independiente al equipo de Gobierno que rija en cada momento".

El primer edil reconoce que ha sido "un reto que ha obligado a la Corporación a introducir cambios en la cultura de la gestión pública y a analizar, medir y revisar de manera continua los servicios prestados, para adaptarnos a una nueva manera de gestionar". Asimismo, insiste en que "aunque no es una actuación atractiva y visible, es un cambio total, y el nuevo procedimiento evitará que toda la carga recaiga en el alcalde y el Gobier-



El alcalde, Ángel Molina, con el nuevo plan de calidad del Consistorio. | EÑE

no local como hasta ahora y serán los técnicos los que marquen la línea a seguir en función de cada actuación que se tenga que llevar a cabo, aunque los políticos sean los que tengan aprobar y tomar la decisión final".

El documento está formado por un amplio y documentado índice y recoge un conjunto de iniciativas encaminadas a aplicar el nuevo modelo de organización "más receptiva, transparente e innovadora que asegure la eficacia y eficiencia en la gestión, con el objetivo de satisfacer permanentemente las necesida-

des de los habitantes", asevera.

La puesta en marcha de este plan de calidad propio "es el cambio de mayor calado que el Ayuntamiento tendrá en esta legislatura y supone un antes y un después en la forma de trabajar, ya que dará estabilidad institucional en los procesos operativos y formas de trabajo en la gestión local con una política de calidad que queremos que sea factor distintivo de los servicios que presta el Ayuntamiento y elemento identificador de sus empleados, para que los vecinos se sientan orgullosos del municipio".

SANTA MARTA DE TORMES



La edil Andrea García y el alcalde David Mingo. | EÑE

El Consistorio convoca las ayudas a ONG para proyectos de cooperación al desarrollo

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha aprobado la nueva concesión de ayudas a proyectos de cooperación al desarrollo, dotadas con 10.000 euros, dentro de la partida del 0,7% del presupuesto municipal. El plazo para optar a esta convocatoria estará abierto hasta el día 30 y el objetivo es colaborar con ONG o asociaciones sin ánimo de lucro que realizan proyectos, programas y servicios de cooperación al desarrollo económico, social y cultural de países subdesarrollados o en vías de desa-

rollo. De ahí que los proyectos deberán ser cofinanciados por recursos ajenos a esta subvención, que se destinará a cubrir las actividades relacionadas con asistencia directa, mejoras de infraestructuras o actuaciones educativas y formativas. La edil de Bienestar Social, Andrea García, afirma: "Con la renovación de estas ayudas, el Consistorio muestra su compromiso con los más desfavorecidos y quiere poner su granito de arena para intentar paliar situaciones dramáticas de personas con necesidades enormes".

VILLARES DE LA REINA

Abierto el plazo de inscripción hasta el día 24 para la XII marcha cicloturista

Los amantes de la bicicleta tienen desde hoy y hasta el jueves 24 la oportunidad de inscribirse para participar en la XII marcha cicloturista para todas las edades que tendrá lugar en Villares el próximo domingo 27, con salida desde el centro de Ocio y Deportes. Todos aquellos interesados en tomar la salida en la carrera, deberán recoger su dorsal, que les permitirá participar en el sorteo de regalos y de las bicicletas donadas por diferentes empresas y entidades colaboradoras en la organización del evento. Además también podrán tomar parte en la "flasmob". Esta actividad es el preámbulo a las fiestas del Santísimo Sacramento. | EÑE

LA GACETA
REVISTA DE SALAMANCA

nuestras revistas

sábado

Sólo para suscriptores

sábado

domingo